



KuGiS Handball seit 2023 (Kuchen – Gingen – Süßen Handball)

Bericht der 2. Vorsitzenden Iris Frey KuGiS Handball zur HV des TSV Kuchen 2025

Sehr geehrte Handballfreundinnen und Handballfreunde,

wie Sie sicher alle mitbekommen haben, wurde vor Beginn der Saison 2024/2025 der letzte Schritt des 3-Stufen-Plans – die Zusammenführung der SG KuGi mit dem TSV Süßen – vollzogen. Somit spielten nun alle Aktiven- und Jugendmannschaften unter dem Namen KuGiS Handball.

Mittlerweile ist die Saison abgeschlossen und nachdem die Männer 1 letzte Saison nur knapp den Aufstieg verpassten, startete man mit neuem Trainer (Steffen Schäfer) und klarem Ziel in der Bezirksoberliga. Trotz einiger Rückschlägen und Verletzungen sicherte man sich den dritten Platz, der gleichzeitig den Aufstieg in die Landesliga und somit den Sprung von Bezirks- auf Verbandsebene mit sich bringt.

Die Männer 2 starteten in der Bezirksklasse mit vielen jungen Spielern in die Runde und belegten zum Abschluss einen guten dritten Platz. Hier ist ganz klar der Aufstieg das nächste große Ziel.

Auch die Männer 3 spielten in der Bezirksklasse und beendeten die Saison auf einem Platz im Mittelfeld.

Bei den Frauen 1 gab es ebenfalls einen Trainerwechsel. Hier übernahm Fabrizio Masuzzo das Ruder und die Mannschaft konnte mit Ihm gleich den Meistertitel und den damit verbundenen Aufstieg in die Bezirksoberliga feiern. Ein ganz großes Lob an das gesamte Team. Leider verlässt uns Fabi aus persönlichen Gründen nach nur einer Saison wieder. Es wird sich zeigen wie die Mädels mit neuem Trainer in der höheren Spielklasse klarkommen.

Wie bei den Männern spielten auch die Frauen 2 und 3 in der Bezirksklasse. Beide Mannschaften beendeten eine gute Saison auf einem Mittelfeldplatz.

Mit der Jugend der KuGiS Handball gingen wir die letzte Saison mit 21 Mannschaften und somit weit über 300 Kindern und Jugendlichen an den Start in den jeweiligen Ligen.

Nachfolgend möchte ich die verschiedenen Platzierungen der Mannschaften erwähnen, die sich zum jetzigen Zeitpunkt bereits in den Qualifikationsspielen für die neue Runde befinden:

- B-Jugend männlich 7. Platz in der Bezirksoberliga
- C-Jugend männlich 5. Platz in der Bezirksoberliga
- D1-Jugend männlich 2. Platz in der Bezirksliga

Kuchen – Gingen – Süßen Handball vertreten durch:

1. Vorsitzenden

Uwe Hagmann
Brunnenstr. 61
73333 Gingen
vorstand@kugis-handball.de

2. Vorsitzenden

Iris Frey
Tegelbergstraße 5
73329 Kuchen
2vorstand@kugis-handball.de

3. Vorsitzenden

Marc Schaffer
Grünenbergerstraße 35
73079 Süßen
3vorstand@kugis-handball.de

Kassier

Marc Maier
Bahnhofstraße 54
73329 Kuchen
kassier@kugis-handball.de



KuGiS Handball seit 2023 (Kuchen – Gingen – Süßen Handball)

- D2-Jugend männlich 4. Platz in der Bezirksklasse
- B-Jugend weiblich 1. Platz in der Bezirksoberliga und somit Meister
- C1-Jugend weiblich 4. Platz in der Bezirksoberliga
- C2-Jugend weiblich 7. Platz in der Bezirksliga
- D1-Jugend weiblich 2. Platz in der Bezirksliga
- D2-Jugend weiblich 5. Platz in der Bezirksliga
- 2 x E-Jugend männlich ohne Platzierung
- 2 x E-Jugend weiblich ohne Platzierung
- 5 x F-Jugend gemischt ohne Platzierung
- 2 x Minis gemischt ohne Platzierung

Auch im Förderverein von KuGiS mit mittlerweile deutlich über 100 Mitgliedern ist viel Bewegung. Für alle 6 Aktiven Mannschaften wurden neue Trikots und Warmmach-T-Shirts angeschafft und die Jugendspieler wurden mit Trainingsanzügen (über 400 Stück) ausgestattet. Auch das Osterturnier in Holland wurde teilweise finanziert.

Neu in der kommenden Saison 2025/2026 ist die Zusammenlegung der Handballverbände Baden und Württemberg unter dem Namen BWHV. Dadurch entstehen 8 völlig neue Bezirke. KuGiS startet im „Bezirk 3 Neckar-Alb“, der Vereine aus Esslingen Teck, Achalm Nagold, Staufferland und Teilen von Rems-Stuttgart umfasst.

Hier wird sich zeigen, ob die Umstrukturierung Früchte trägt, denn bis dato sind die Informationen nur sehr dürftig und alle Mannschaften starten in eine ungewisse Saison mit vielen unbekanntem Vereinen.

Zuletzt möchte ich mich noch bei allen Sponsoren und den Hauptvereinen bedanken, ohne die wir unseren Spielbetrieb nicht bestreiten könnten.

Ein Dank auch allen Trainern, Betreuern, Schiedsrichtern, Zeitnehmern, Kassierern, Spielerinnen und Spielern und ganz besonders meiner Vorstandschaft für die immer konstruktive und kollegiale Zusammenarbeit.

Herzlichen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

gez. Iris Frey

Kuchen – Gingen – Süßen Handball vertreten durch:

1. Vorsitzenden

Uwe Hagmann
Brunnenstr. 61
73333 Gingen
vorstand@kugis-handball.de

2. Vorsitzenden

Iris Frey
Tegelbergstraße 5
73329 Kuchen
2vorstand@kugis-handball.de

3. Vorsitzenden

Marc Schaffer
Grünenbergerstraße 35
73079 Süßen
3vorstand@kugis-handball.de

Kassier

Marc Maier
Bahnhofstraße 54
73329 Kuchen
kassier@kugis-handball.de